

ABSTRAK

JAN FREDI YOSAFAT SIMANJUNTAK, NIM: 1113151014, *Mereduksi Terjadinya Bullying Siswa Melalui Layanan Bimbingan Kelompok Teknik Sociodrama Di Kelas VIII³ di SMP Negeri 1 Tebing Tinggi T.A 2015/2016*, Skripsi Program Studi Bimbingan Konseling Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. Pembimbing: Prof.Dr.Rosmala Dewi,M.Pd, Kons.

Permasalahan yang diajukan dalam penelitian ini adalah apakah melalui layanan bimbingan kelompok teknik sociodrama dapat mereduksi terjadinya perilaku *bullying* siswa di kelas meningkatkan kestabilan emosi pada siswa di kelas VIII³ SMP Negeri 1 Tebing Tinggi T.A 2015/2016. Tujuan penelitian ini adalah untuk “Mereduksi Terjadinya Perilaku *Bullying* Siswa Melalui Layanan Bimbingan Kelompok Teknik Sociodrama Di Kelas VIII³ SMP Negeri 1 Tebing Tinggi T.A 2015/2016”. Metode yang digunakan adalah PTBK (Penelitian Tindakan Bimbingan dan Konseling) dengan dua siklus yang terdiri dari empat tahapan yaitu Perencanaan, Tindakan, Observasi, dan Refleksi. Subjek penelitian ini adalah 7 orang siswa dikelas VIII³ yang menjadi korban dan pelaku *bullying*. Hasil pada siklus I sebesar 66% siswa korban *bullying* tidak lagi menjadi korban. Korban *bullying* berkurang dan terjadi pada 2 orang siswa, yaitu 1 orang siswa kategori rendah menjadi sedang, dan 1 orang siswa dengan kategori rendah menjadi kategori tinggi. Dan sebesar 50% siswa pelaku *bullying* tidak lagi menjadi pelaku. Pelaku *bullying* berkurang dan terjadi pada 2 orang siswa, yaitu 1 orang siswa kategori tinggi menjadi sedang, dan 1 orang siswa kategori tinggi menjadi rendah. Pada siklus II sebesar 100% siswa korban *bullying* tidak lagi menjadi korban. Dan sebesar 75% pelaku *bullying* tidak lagi menjadi pelaku. Pelaku *bullying* berkurang dan terjadi pada 3 orang siswa. Yaitu 1 orang siswa kategori tinggi menjadi sedang, dan 2 orang siswa berkategori tinggi menjadi rendah. Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan dengan layanan bimbingan kelompok teknik sociodrama di kelas VIII³ SMP Negeri 1 Tebing Tinggi Tahun Ajaran 2015/2016. Disimpulkan bahwa hipotesis yang diajukan adalah Melalui Layanan Bimbingan Kelompok Teknik Sociodrama Dapat Mereduksi Terjadinya *Bullying* Siswa Di Kelas VIII³ SMP Negeri 1 Tebing Tinggi T.A 2015/2016.

Kata kunci : *bullying*, dan Teknik Sociodrama